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В настоящей статье исследуются изменения, произошедшие в электоральном цикле 2016–2021 годов — в период между выбора-
ми депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации — в сфере юридического сопровождения 
избирательных кампаний. Федеральный избирательный цикл, ограничивающийся с обеих сторон выборами в Государственную 
думу, принято считать точкой отсчета любых изменений, происходящих в электоральной теории и практике. Анализ в статье 
проводится по трем направлениям, выделяемым автором как основные и наиболее значимые. Это содержание, сроки и особен-
ности юридического сопровождения избирательных кампаний. В статье раскрывается такой неоднозначно понимаемый в науке 
вопрос, как соотношение понятий «избирательная кампания» и «избирательный процесс». Также затрагивается произошедшее 
на практике, но пока не закрепленное законодательно расширение круга избирательных действий, которые необходимо теперь 
совершать субъектам избирательного процесса для полноценного участия в них.
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The article studies the changes in the legal support of electoral campaigns that took place in the electoral cycle of 2016 to 2021, between 
the elections of deputies to the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation. A federal electoral cycle limited on both 
sides by elections to the State Duma is generally accepted as a reference point of any changes taking place in the electoral theory and 
practice. The analysis in the article is performed in three areas singled out by the author as the key and most signifi cant ones. These are 
the content, terms and peculiarities of the legal regulation of electoral campaigns. The article unveils such an ambiguously interpreted 
issue in science as correlation between the concepts of electoral campaign and electoral procedure. The author also touches upon the 
expansion of the range of electoral actions that now have to be performed by subjects of the electoral procedure for comprehensive 
participation therein that has actually occurred but has not been enshrined in laws yet.
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